
 

 

 

1 年生だけで先生にインタビュー 
生活科の勉強で学校をもっと好きになるために，いろいろな先生方にインタビューを

しました。まず写真で名前をしっかり憶えました。そして，フリーの先生方を中心に 3

人グループでインタビューへ。目をキラキラ輝かせて一生懸命お話を聞こうとする子供

達に，先生方も優しく対応してくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野菜の苗を植えました！ 

５月９日（火）学校の畑に野菜の苗を植えました。この日は，シルバーPTA のみなさん

から，野菜の苗の植え方や，水やりの仕方，囲いの仕方を詳しく，分かりやすく教えていた

だきました。また，oni ビジョンの取材も来ており，一人一人マイクを持ってインタビュー

を受けました。別日には，１年生の時に朝顔を植えていた鉢にミニトマトの苗を植えました。 

毎朝の水やりが日課になっています。早く大きくなって，収穫するのがとても楽しみです。 

 


